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令和元年も早いものでとうとう１２月に入りました。学習発表会では多くの皆様に参観いただ
きありがとうございました。子ども達も皆様の盛大な拍手に力を得て、練習したことをしっかり
と発表することができました。
また、今年初めて実施しました『引き渡し訓練』へのご協力ありがとうございました。実施上

の課題点等も見え、今後の非常時の際に生かせるようにしていきたいと考えております。

１１月末に実施した個別懇談にご協力いただきましてありがとうございました。学校や家庭で
のお子さんの学習や生活の様子について共有しましたことを、今後の教育活動に生かしていきた
いと思います。今週末には学期末授業参観・全体会を予定しています。ぜひ、多くの方々の参観
と全体会への出席をお願いします。

１１月２１日に、金上老人クラブの皆さん３０名が本校を訪問しました。まず、校長が統合後
の坂下東小学校の概要について説明をしました。多くの方々が坂下一中時代の保護者でしたので
小学校にリフォームされた校舎を懐かしく、かつ新鮮に感じながら見学をされていました。
その後、１，２年生と昔遊びをしたり、音楽の発表を聴いたりしながら楽しく過ごしていただ

きました。
おしまいは、子ども達との楽しい給食の会食です。この日のメニューは、あじの甘辛煮、肉じ

ゃが、三色おかか和えなどが並び、子ども達と楽しく会食をしていただきました。
子ども達も発表を褒めていただき、楽しい時間を過ごすことができました。訪問ありがとうご

ざいました。

校長から学校の概要を説明 子ども達と折り紙や昔あそびなどで楽しく交流 授業で学習した音楽を発表

１，２年生の各教室に分かれて楽しく給食を食べていただきました



５年生は、社会科と総合的な学習の時間を利用して、水稲の栽培をしました。水稲については、
地区内の齋藤善平さんにご協力をいただき、田植えや稲刈り、脱穀などの作業を体験させていた
だきました。
この日は、お米パーティと称して、米作りでお世話になった齋藤さんや、家庭科の学習などで

お世話になった坂下町婦人会の皆さんを招待しました。
プログラムとしては、１年間の米作りの活動の様子をスライドショーで振り返った後、八木節

の演奏を披露しました。婦人会の皆さんには、おにぎり作りや味噌汁作りの指導をしていただき
ました。
みんなで楽しく会食をして、最後に指導していただいた皆さんお一人お一人に感謝状を贈りま

した。１年間、本当にありがとうございました。

本校では、総合的な学習の時間を活用して各学年で様々な取り組みをしています。
あおぞら・はばたき学級では、地域の方の畑で栽培した大豆を使用して豆腐づくりをしました。
まず、校長と一緒に脱穀した大豆を選別して、一晩水に漬け、豆乳にしました。その後、豆乳

に火をかけ、にがりを入れ、パックで形成しました。豆腐のおからを使用してクッキーも作りま
した。おいしくできた豆腐とクッキーで、子ども達は楽しい時間をすごしたようです。

校長と脱穀作業 豆乳ににがりを入れて形成 豆乳クッキー作り

３年生は、落花生を栽培しました。夏に、花が枯れたところから土に向かって、茎のようなも
のがどんどん伸びていき、それが土の中に入り、先っぽが膨らんで落花生ができます。それで落
花生と言うらしいのです。初めて見る落花生の様子に、担任も子ども達もびっくりでした。来年
の３年生の節分の豆まきは、自家栽培の落花生で実施できそうです。

お知らせ 「学校だより」をカラーでご覧になりたい方は、ホームページをご覧ください。

ホームページでは、学校の各種行事等の様子を、いち早く掲載しています。

HP : http://www.town.aizubange.fukushima.jp//bangehigashisyo/


